
Eltern-Nachricht:
Sehtest im Kindergarten
Absender:
Amt der Oö. Landesregierung
Bahnhofplatz 1
4021 Linz

Liebe Eltern,
Liebe Erziehungsberechtigte,

Ihr Kind

hat am      an einem Sehtest im Kindergarten teilgenommen.
Ein Optiker oder eine Optikerin hat den Sehtest gemacht.
Das ist ein Fachmann oder eine Fachfrau für Brillen und Kontaktlinsen.

Beim Sehtest ist überprüft worden,
wie gut Ihr Kind in diesen Bereichen sieht:
 in der Nähe
 in der Ferne
 räumliches Sehen.

Das heißt: Wie gut kann Ihr Kind
Entfernungen und Dinge im Raum erkennen?

Ergebnis vom Sehtest von Ihrem Kind

Das ist das Ergebnis vom Sehtest von Ihrem Kind:

☐ unauffälliger Sehtest:
Das heißt: Ihr Kind hat in allen Bereichen gut gesehen.
Aber: Bitte lassen Sie regelmäßig einen Sehtest bei Ihrem Kind machen!
Der nächste Sehtest für Ihr Kind wird in der Schule gemacht.

☐ auffälliger Sehtest:
Das heißt: Ihr Kind hat nicht in allen Bereichen gut gesehen.
Bitte machen Sie rasch einen Termin
bei einem Augen-Arzt oder bei einer Augen-Ärztin aus!
Ihr Kind muss noch untersucht werden, bevor die Schule beginnt.
So kann man herausfinden, ob Ihr Kind eine Seh-Beeinträchtigung hat.
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Warum ist der Sehtest wichtig?

Ein Sehtest ist wichtig,
damit man eine Seh-Beeinträchtigung früh erkennen kann.
Dann kann man etwas dagegen tun.

Wenn Ihr Kind eine gute Sehkraft hat,
 kann es sich gut entwickeln und
 hat es einen guten Start in die Schule.

Wichtige Hinweise:

 Wenn Ihr Kind einen auffälligen Sehtest hatte,
soll es unbedingt zum Augen-Arzt oder zur Augen-Ärztin gehen!
Er oder sie kann untersuchen,
ob Ihr Kind eine Seh-Beeinträchtigung hat.

 Hatte Ihr Kind in den letzten 3 Monaten
einen Termin beim Augen-Arzt oder
bei der Augen-Ärztin?
Ist Ihr Kind schon bei einem Augen-Arzt,
bei einer Augen-Ärztin oder in einer Seh-Schule?
In einer Sehschule
werden Seh-Beeinträchtigungen behandelt.
Bitte halten Sie unbedingt die Termine ein!

 Wenn Ihr Kind Schmerzen in den Augen hat,
gehen Sie bitte sofort
zu einem Augen-Arzt oder zu einer Augen-Ärztin!

Mit freundlichen Grüßen

Für das Land Oberösterreich
Landes-Sanitäts-Direktor Dr. Georg Palmisano


